



**SOFTWAY**  
MEDICAL

VOTRE POTENTIEL  
AUGMENTÉ



# REVUE DE PRESSE



ÉDITION *Spéciale*

**Nicesoft rejoint Softway Medical**

*Février 2021*

# COMMUNIQUÉ *de Presse*

LUNDI 8 FÉVRIER 2021

## LA SOCIÉTÉ NICESOFT REJOINT LE GROUPE SOFTWAY MEDICAL.

“

*Nous poursuivons notre stratégie avec pour objectif prioritaire d'accompagner les radiologues dans l'évolution de leurs pratiques grâce à des solutions innovantes. 3 ans après le rachat de l'activité IT de Fujifilm France, notre Division Imagerie Médicale accueille la société Nicesoft et complète son offre, faisant de Softway Medical le leader incontesté du marché.*

Jean-Baptiste Franceschini, Co-fondateur Groupe, Directeur Division Imagerie, Softway Medical



> De gauche à droite : JY Roul (Président Nicesoft), P Taisson (Président Softway Medical) et Benjamin Roul Lévy (DAF Nicesoft).

Le 28 Janvier 2021, la société NICESOFT a rejoint le Groupe Softway Medical, lors d'un accord signé entre Jean-Yves ROUL (Président de Nicesoft) et Patrice TAISSON (Président, Co-fondateur de Softway Medical).

A travers cette acquisition, Softway Medical poursuit son ambition et confirme sa position dominante sur le secteur de la radiologie avec l'offre la plus complète du marché, capable de répondre à toutes les typologies de besoins.

La complémentarité des solutions proposées répond à une vision porteuse d'innovations pour l'ensemble des clients du Groupe.

En faisant le choix d'une société qui lui ressemble dans son caractère novateur et son savoir-faire de pointe, Softway Medical nourrit son activité Imagerie autour des enjeux majeurs d'un secteur en constante évolution, comme l'Intelligence Artificielle, la télé-radiologie et le partage des résultats d'imagerie.

Créée en 1998, Nicesoft doit sa réputation à son expertise dans le domaine de la Médecine Nucléaire, grâce à des solutions de consoles de diagnostics, de labo chauds et de gestion des plateaux techniques.

Basée à Paris, l'entreprise de 28 personnes a su conquérir des parts de marché supplémentaires dès 2012, en élargissant son offre à la radiologie publique, puis libérale.

Les 2 RIS, ONE MANAGER de Softway Medical, et VENUS de Nicesoft, feront donc partie d'une stratégie engagée sur le long terme. Les utilisateurs trouveront des avantages dans cette complémentarité, qu'il s'agisse de télé-radiologie, de DACS, de PACS ou de portails pour professionnels de santé et patients.

### À PROPOS DE SOFTWAY MEDICAL

Softway Medical, éditeur, hébergeur et intégrateur de solutions à destination des acteurs de la santé depuis 25 ans, est le seul groupe franco-français dans le trio de tête des éditeurs de logiciels en Santé. Ses innovations n'ont qu'un objectif, permettre à chacun de ses utilisateurs d'exploiter pleinement ses capacités et de prendre des décisions éclairées dans ses missions quotidiennes, dans l'intérêt du patient. Parce qu'en matière de santé rien ne remplacera jamais le discernement de l'intelligence humaine, SOFTWAY MEDICAL considère la technologie et la gestion des données comme des moyens de décupler le potentiel de quiconque s'en empare. Cette profession de foi a permis au groupe de faire partie du top 5 des éditeurs des Systèmes d'Informations Hospitaliers en France (SIH).

Pour toute demande d'ITW, tournage ou entretien personnalisé, contactez :

Déborah Draï, Responsable de la Communication - 04 88 71 13 00 - 06 30 91 24 69 - ddrai@softwaymedical.fr

SOFTWAY MEDICAL - Arterparc Bât C, Route de la Côte d'Azur, 13590 Meyreuil - contact@softwaymedical.fr - www.softwaymedical.fr



# Retombées Presse



TIC SANTÉ



HOSPITALIA TWITTER



HOSPITALIA MAGAZINE



TECHSNOOPER



HOSPIMEDIA TWITTER



HOSPIMEDIA



DOCTEUR IMAGO



DESTIMED LINKEDIN



DESTIMED



LA PROVENCE



## Comment améliorer le parcours de soins ?



Vous souhaitez améliorer vos processus

RECEVEZ TOUS LES JOURS l'actualité des nouvelles technologies de santé

 Votre adresse Email...

JE M'INSCRIS À TICSANTÉ

ACTEURS

## L'éditeur Softway Medical acquiert Nicesoft et booste ses activités en radiologie

#Données #IA #Imagerie #Libéraux #Partenariat

09/03/2021   56

PARIS (TICsanté) - L'éditeur spécialisé dans l'informatique hospitalière Softway Medical a annoncé début février l'acquisition de son concurrent Nicesoft, éditeurs de logiciels web pour l'imagerie médicale et la médecine nucléaire.

Trois ans après le rachat de l'activité informatique de Fujifilm France, Nicesoft est intégré à la division "imagerie médicale" de Softway pour un montant de rachat non communiqué.

Créée en 1998, Nicesoft conçoit des logiciels pour la radiologie en établissements publics de santé et dans les structures libérales.

"La société Nicesoft demeure, elle rejoint le groupe mais ses équipes sont totalement intégrées d'un point de vue "ressources humaines", a fait savoir à TICsanté Jean-Baptiste Franceschini, directeur de la division "imagerie" de Softway Medical le 5 mars.

"Il s'agit d'un concurrent qui compte 25 salariés mais leur offre est complète en imagerie nucléaire. Elle complète notre portefeuille et consolide notre expertise", a-t-il expliqué.

"C'est une bonne chose de rassembler les compétences, ils ont une belle offre en radiologie 'tout court' et qui a connu une bonne croissance ces dernières années. Par ailleurs, leurs technologies web sont complètement compatibles avec les nôtres et avec les référentiels Softway Medical et il y avait aussi un intérêt très fort au niveau des équipes, avec des compétences fortes."

Cette acquisition confirme également "la stratégie de fond de Softway Medical en radiologie", a indiqué Jean-Baptiste Franceschini.



# SOFTWAY MEDICAL

LINKEDIN

9.02.2021



SOFTWAY MEDICAL

8 461 abonnés

5 j • 🌐

#COMMUNIQUEDEPRESSE 📣 La société **NICESOFT** rejoint le Groupe **SOFTWAY MEDICAL** !

"Nous poursuivons notre stratégie avec pour objectif prioritaire d'accompagner les radiologues dans l'évolution de leurs pratiques grâce à des solutions innovantes. 3 ans après le rachat de l'activité IT de Fujifilm France, notre Division Imagerie Médicale accueille la société **NICESOFT** et complète son offre, faisant de **SOFTWAY MEDICAL** le leader incontesté du marché.", 🗣️ explique **Jean-Baptiste Franceschini**, Co-fondateur Groupe et Directeur Division Imagerie de Softway Medical.

A travers cette acquisition, notre Groupe poursuit son ambition et confirme sa position dominante sur le secteur de la radiologie avec l'offre la plus complète du marché, capable de répondre à toutes les typologies de besoins 🚀

Les 2 RIS, ONE MANAGER de Softway Medical, et VENUS de Nicesoft, feront donc partie d'une stratégie engagée sur le long terme. Les utilisateurs trouveront des avantages dans cette complémentarité.

📷 Signataires de l'acte : **Jean-Yves ROUL**, Président Fondateur de Nicesoft, **Patrice Taisson**, Président de Softway Medical et Benjamin Roul Lévy DAF de Nicesoft.

#croissance #annonce #rachat #scoop #presse #media #journaliste #IT #santé #esanté #logiciel #solutions #données #data #medecine #imageriemedicale



SOFTWAY  
MEDICAL

VOTRE POTENTIEL  
AUGMENTÉ

COMMUNIQUÉ *de Presse*

| LUNDI 8 FÉVRIER 2021

LA SOCIÉTÉ **NICESOFT** REJOINT LE  
GROUPE **SOFTWAY MEDICAL**.

“



# HOSPITALIA

TWITTER

8.02.2021



**Hospitalia**

@Hospitalia\_Mag



Le 28 janvier dernier, la société [#Nicesoft](#) a rejoint le Groupe [@SoftwayMedical](#). Une acquisition qui confirme la position dominante du groupe sur le secteur de la [#radiologie](#).



Nicesoft rejoint Softway Medical

Le 28 janvier dernier, la société Nicesoft a rejoint le Groupe Softway Medical. Une acquisition qui confirme la position dominante du groupe sur le secteur de la ...

[hospitalia.fr](#)

5:19 PM · 8 févr. 2021 · Twitter Web App

### IMAGERIE

## Nicesoft rejoint Softway Medical

Rédigé par Rédaction le Lundi 8 Février 2021 à 17:17 | Lu 652 fois



**Le 28 janvier dernier, la société Nicesoft a rejoint le Groupe Softway Medical. Une acquisition qui confirme la position dominante du groupe sur le secteur de la radiologie.**



De gauche à droite : Jean-Yves Roul (Président Nicesoft), Patrice Taisson (Président Softway Medical) et Benjamin Roul Lévy (DAF Nicesoft). ©DR

« Nous poursuivons notre stratégie avec pour objectif prioritaire d'accompagner les radiologues dans l'évolution de leurs pratiques grâce à des solutions innovantes. 3 ans après le rachat de l'activité IT de Fujifilm France, notre Division Imagerie Médicale accueille la société Nicesoft et complète son offre, faisant de Softway Medical le leader incontesté du marché », indique Jean-Baptiste Franceschini, Co-fondateur Groupe, Directeur Division Imagerie, Softway Medical.

Le 28 Janvier 2021, la société Nicesoft a rejoint le Groupe Softway Medical, lors d'un accord signé entre Jean-Yves Roul, président de Nicesoft et Patrice Taisson, président, co-fondateur de Softway Medical. À travers cette acquisition, Softway Medical poursuit son ambition et confirme sa position dominante sur le secteur de la radiologie avec l'offre la plus complète du marché, capable de répondre à toutes les typologies de besoins. La complémentarité des solutions proposées répond

à une vision porteuse d'innovations pour l'ensemble des clients du Groupe.

En faisant le choix d'une société qui lui ressemble dans son caractère novateur et son savoir-faire de pointe, Softway Medical nourrit son activité Imagerie autour des enjeux majeurs d'un secteur en constante évolution, comme l'Intelligence Artificielle, la télé-radiologie et le partage des résultats d'imagerie.

Créée en 1998, Nicesoft doit sa réputation à son expertise dans le domaine de la Médecine Nucléaire, grâce à des solutions de consoles de diagnostics, de labo chauds et de gestion des plateaux techniques. Basée à Paris, l'entreprise de 28 personnes a su conquérir des parts de marché supplémentaires dès 2012, en élargissant son offre à la radiologie publique, puis libérale.

Les 2 RIS, ONE MANAGER de Softway Medical, et VENUS de Nicesoft, feront donc partie d'une stratégie engagée sur le long terme. Les utilisateurs trouveront des avantages dans cette complémentarité, qu'il s'agisse de télé-radiologie, de DACS, de PACS ou de portails pour professionnels de santé et patients.

# TECHSNOOPER

PARUTION WEB

9.02.2021



BIOTECH, MEDTECH

## Meyreuil : Spécialiste de l'imagerie médicale, Nicesoft rejoint le groupe Softway Medical

Publié il y a 5 jours le 9 février 2021  
Par Dominique Gonod

Fin janvier, la société parisienne Nicesoft a rejoint le Groupe Softway Medical, à la suite d'un accord signé entre Jean-Yves Roul, président de Nicesoft et Patrice Taisson, président, co-fondateur de Softway Medical. A travers cette acquisition, Softway Medical, éditeur, hébergeur et intégrateur de solutions à destination des acteurs de la santé, poursuit son ambition et confirme sa position dominante sur le secteur de la radiologie avec l'offre la plus complète du marché, capable de répondre à toutes les typologies de besoins.

"Nous poursuivons notre stratégie avec pour objectif prioritaire d'accompagner les radiologues dans l'évolution de leurs pratiques grâce à des solutions innovantes. 3 ans après le rachat de l'activité IT de Fujifilm France, notre Division Imagerie Médicale accueille la société Nicesoft et complète son offre, faisant de Softway Medical le leader incontesté du marché" souligne Jean-Baptiste Franceschini, co-fondateur Groupe, directeur division Imagerie de Softway Medical; Créée en 1998, Nicesoft doit sa réputation à son expertise dans le domaine de la Médecine Nucléaire, grâce à des solutions de consoles de diagnostics, de labo chauds et de gestion des plateaux techniques. Basée à Paris, l'entreprise de 28 personnes a su conquérir des parts de marché supplémentaires dès 2012, en élargissant son offre à la radiologie publique, puis libérale. En faisant le choix d'une société qui lui ressemble dans son caractère novateur et son savoir-faire de pointe, Softway Medical nourrit son activité Imagerie autour des enjeux majeurs d'un secteur en constante évolution, comme l'Intelligence Artificielle, la télé-radiologie et le partage des résultats d'imagerie. Les solutions 2 RIS, ONE MANAGER de Softway Medical, et VENUS, celle de Nicesoft, feront donc partie d'une stratégie engagée sur le long terme. Les utilisateurs trouveront des avantages dans cette complémentarité, qu'il s'agisse de télé-radiologie, de DACS, de PACS ou de portails pour professionnels de santé et patients.

# HOSPIMEDIA

TWITTER

11.02.2021



**Sophie Mazé**  
@sophie\_maze



Nicesoft rejoint Softway medical • HOSPIMEDIA

[Traduire le Tweet](#)



Nicesoft rejoint Softway medical

La société Nicesoft a rejoint le 28 janvier dernier le groupe Softway medical via un accord signé entre les deux présidents...

[hospimedia.fr](https://hospimedia.fr)

8:14 AM · 11 févr. 2021 · Limber.app



### Fil d'information

12h18

**Immobilier** L'Apei de Lens et des environs concrétise son projet d'habitat inclusif à Loos-en-Gohelle

12h04

**Qualité** La HAS diffuse un outil d'aide au repérage et à l'intervention brève en addictologie

11h55

**Aide à domicile** L'ADMR et l'Unafam coopèrent pour le suivi des personnes atteintes de troubles psychiques

11h49

**E-santé** La Cnil lance son premier bac à sable à trois projets innovants en santé numérique

### Économie

## Nicesoft rejoint Softway medical

Publié le 10/02/21 - 15h28



La société Nicesoft a rejoint le 28 janvier dernier le groupe Softway medical via un accord signé entre les deux présidents des entreprises, respectivement Jean-Yves Roul et Patrice Taisson. Avec cette acquisition, Softway medical poursuit son ambition dans le domaine de la radiologie, indique l'entreprise le 8 février dans un communiqué.

Cité dans le communiqué, Jean-Baptiste Franceschini, cofondateur du groupe et directeur de la division imagerie, explique que l'objectif est d'accompagner les radiologues dans l'évolution de leurs pratiques "*grâce à des solutions innovantes*". Trois ans après le rachat de l'activité IT de Fujifilm France, la division imagerie médicale accueille Nicesoft et complète ainsi son offre. Cette entreprise, créée en 1998, propose des solutions de consoles de diagnostics, de laboratoires chauds et de gestion des plateaux techniques dans le domaine de la médecine nucléaire.

### Géraldine Tribault

Écrire à l'auteur • Suivre sur Twitter

# DOCTEUR IMAGO

PARUTION WEB

11.02.2021

s Boutique

di DOCTEUR  
IMAGO.FR

Je m'abonne



## BR La société Softway Medical, spécialisée dans l'édition de logiciels de ...

Le 11/02/2021 à 07:30 | Dernière mise à jour le 11/02/2021 à 07:30



La société Softway Medical, spécialisée dans l'édition de logiciels de santé, annonce le rachat de l'entreprise Nicesoft pour compléter son offre de solutions en imagerie médicale. ^A ^A

Carla FERRAND

# DESTIMED

LINKEDIN

15.02.2021



DestiMed

300 abonnés

53 min •

+ Suivre ...

●● Fin janvier, la société **NICESOFT** a rejoint le groupe **SOFTWAY MEDICAL**, à la suite d'un accord signé entre Jean-Yves Roul et **Patrice Taisson**.

#Nicesoft #Softwaymedical #imageriemedical #Business #entreprise



Meyreuil. Spécialiste de l'imagerie médicale, Nicesoft rejoint le groupe Softway Medical

destimed.fr • Lecture de 2 min

14.02.2021



## Meyreuil. Spécialiste de l'imagerie médicale, Nicesoft rejoint le groupe Softway Medical

*dimanche 14 février 2021*



Fin janvier, la société parisienne Nicesoft a rejoint le Groupe Softway Medical, à la suite d'un accord signé entre Jean-Yves Roul, président de Nicesoft et Patrice Taisson, président, co-fondateur de Softway Medical.

A travers cette acquisition, Softway Medical, éditeur, hébergeur et intégrateur de solutions à destination des acteurs de la santé, poursuit son ambition et confirme sa position dominante sur le secteur de la radiologie avec l'offre la plus complète du marché, capable de répondre à toutes les typologies de besoins.

« Nous poursuivons notre stratégie avec pour objectif prioritaire d'accompagner les radiologues dans l'évolution de leurs pratiques grâce à des solutions innovantes. 3 ans après le rachat de l'activité IT de Fujifilm France, notre Division Imagerie Médicale accueille la société Nicesoft et complète son offre, faisant de Softway Medical le leader incontesté du marché », souligne Jean-Baptiste Franceschini, co-fondateur Groupe, directeur division Imagerie de Softway Medical.

Les utilisateurs trouveront des avantages dans cette complémentarité. Créée en 1998, Nicesoft doit sa réputation à son expertise dans le domaine de la Médecine Nucléaire, grâce à des solutions de consoles de diagnostics, de labo chauds et de gestion des plateaux techniques. Basée à Paris, l'entreprise de 28 personnes a su conquérir des parts de marché supplémentaires dès 2012, en élargissant son offre à la radiologie publique, puis libérale.

En faisant le choix d'une société qui lui ressemble dans son caractère novateur et son savoir-faire de pointe, Softway Medical nourrit son activité Imagerie autour des enjeux majeurs d'un secteur en constante évolution, comme l'Intelligence Artificielle, la télé-radiologie et le partage des résultats d'imagerie. Les solutions 2 RIS, One Manager de Softway Medical, et Venus, celle de Nicesoft, feront donc partie d'une stratégie engagée sur le long terme. Les utilisateurs trouveront des avantages dans cette complémentarité, qu'il s'agisse de télé-radiologie, de DACS, de PACS ou de portails pour professionnels de santé et patients.

# LA PROVENCE

PARUTION PRINT

2.03.2021

**1 sur 1** *L'économie en Provence* **5**

**2 M€ pour le démonstrateur MimAbs**  
Porté par Aix Marseille université (Amu), MimAbs, le premier démonstrateur préindustriel issu d'un programme investissement d'avenir, a donné naissance à une société commerciale autonome de services précliniques. Sa finalité est de valider de nouveaux anticorps thérapeutiques destinés à être utilisés contre le cancer et les maladies inflammatoires. MimAbs qui vient de lever 2 M€ auprès d'investisseurs amenés par Région Sud investissement, s'appuie sur une plateforme unique en Europe, qui concentre expertises et savoir-faire. MimAbs que dirigent le Dr. Thierry Jean et le Pr. François Romagné, s'appuie sur une équipe de 25 scientifiques.

**LE CHIFFRE**  
**10**  
C'est le nombre de recrutements que lance l'entreprise Delta Plus, dont le siège social à Apt et qui est spécialiste de l'équipement de protection individuelle. Il s'agit en l'occurrence de neuf CDI, en France et en Chine, et un VIE en Italie. → [www.deltaplus.com](http://www.deltaplus.com)  
www.laprovence.com

**MAGAZINE DIGITAL SUR LA PROVENCE.COM**  
**Résilience et adaptation, vertus de 2020**  
2020 restera dans les annales comme une année inédite et atypique. En cas de pandémie inattendue qui brutalement a mis à mal la croissance mondiale. Nous faisons tout à coup prendre conscience de nos fragilités et d'évolutions subitement apparues inéluctables. L'économie, les entreprises et leurs salariés, victimes des confinements, ont cependant fait montre de résilience et se sont adaptés. Parvenant même à saisir des opportunités. C'est ce que veut montrer l'édition digitale 2021 du magazine Entreprises, disponible gratuitement en mode liseuse sur le kiosque de Laprovence.com. Au fil des pages, des exemples de performance et le classement de 2000 de nos sociétés, réalisé par notre partenaire Altaris.

**Entreprises**  
Elles résistent à la crise

**IMAGERIE**  
**Softway medical intègre Nicesoft pour être leader**



J.-Y. Roul (président de Nicesoft), P. Taisson (président de Softway medical) et Benjamin Roul Lévy (DAF Nicesoft). PHOTO: M. BOUTIER

## Néos, le biomatériau qui régénère les os abîmés

Biologics 4 Life a mis au point un "ciment" pour favoriser la reconstitution

Créée en 2018 par Aurélien Valet et installée dans les locaux de la pépinière de Feraix, la start-up Biologics 4 Life est née d'un audacieux projet de reconstruction osseuse. Spécialisée dans les biomatériaux, la jeune pousse a pour ambition de développer des substituts osseux, capables de détruire les métastases de patients atteints de cancers osseux et de reconstruire leurs os



ajoute un biomatériau autour pour régénérer l'os et le renforcer. On évite ainsi les 10 à 20% d'échec de chirurgie qui nécessitent de retourner à l'hôpital.

Mais ce n'est qu'une première phase: "Enfin l'étape suivante, le but sera prochainement d'allier injecter le produit. Vous savez, l'ostéoporose, tant que vous n'avez rien de cassé, vous ne sentez rien. On l'appelle

Le Groupe Softway Medical, éditeur de logiciels de santé dont le siège est à Meyreuil, vient de faire connaître le rachat de la société parisienne Nicesoft au terme d'un accord signé entre Jean-Yves Roul (président de Nicesoft) et Patrice Taisson (cofondateur et président de Softway Medical). Avec ce rapprochement, le groupe provençal poursuit sa démarche "d'accompagner les radiologues dans l'évolution de leurs pratiques grâce à des solutions innovantes" en matière d'imagerie.

Pour cela, l'ambition est de mettre à disposition des professionnels une offre qui soit la plus complète possible en tenant compte des évolutions, rapides, qui introduisent l'intelligence artificielle et doivent répondre à des besoins de télé-radiologie et de partage de données. D'où des produits souples et efficaces d'aides à la décision. Ils ont par exemple permis à Softway Medical de se hisser dans le top 5 des éditeurs de systèmes d'informations hospitaliers, avec notamment la promesse d'une nouvelle ère pour les CHU dévoilée en juin 2020. Un programme de 10 millions d'euros sur trois ans.

Avec Nicesoft qui emploie 28 personnes, Softway Medical qui ici cible l'imagerie, s'attache un expert de la médecine nucléaire capable de développer des solutions de consoles de diagnostics, de "labo chauds" et de gestion de plateaux techniques. Son logiciel phare Venus venant compléter les systèmes RIS de Softway Medical.